

LES FETES DE LA BROQUERIE

Le 16 août dernier, fête de Saint-Joachim, titulaire de la paroisse de La Broquerie, restera une date mémorable dans les annales de cette paroisse. Une triple fête y fut célébrée: la première visite du nouvel Archevêque de Saint-Boniface dans la paroisse, le vingt-cinquième anniversaire de l'ordination de M. l'abbé Alexandre Giroux, curé, et la bénédiction d'une cloche.

Monseigneur arriva le 15 août, dans la soirée, et M. le curé lui souhaita la bienvenue dans l'église. Après une courte réponse et le salut du Saint Sacrement, Sa Grandeur, suivant le cérémonial de la visite pastorale, se rendit au cimetière, où eurent lieu les prières pour les morts.

On illumina ensuite, en signe de réjouissance, la tour de l'église qui devait le lendemain recevoir la nouvelle cloche et l'on fit un magnifique feu d'artifice.

Le lendemain Monseigneur célébra la messe à 7.30 heures et distribua la sainte communion aux 79 enfants qui furent confirmés après la grand'messe et à de nombreux fidèles.

La messe solennelle fut chantée par le digne jubilaire à 9.30 heures. A l'issue de la messe et avant la cérémonie de la confirmation deux adresses furent présentées, l'une à S. G. Mgr l'Archevêque et l'autre au héros de la fête. Les journaux ont publié le texte de ces deux éloquents adresses. Nous détacherons de la seconde ce qui a trait aux vingt-trois années de séjour de M. l'abbé Alexandre Giroux dans cette paroisse en qualité de curé. On ne saurait mieux résumer l'œuvre vraiment remarquable qu'il y a accomplie, avec la fidèle et généreuse coopération de ses paroissiens.

Rappelons d'abord, en peu de mots, que M. l'abbé Giroux naquit le 29 mars 1866 à Sainte-Philomène, dans le comté de Chateauguay, et fit ses études classiques au collège de Montréal et ses études théologiques au Grand Séminaire de la même ville, où il fut ordonné prêtre le 20 décembre 1890 par Mgr Lafèche, évêque des Trois-Rivières. A son arrivée dans l'Ouest, immédiatement après son ordination, Mgr Taché le nomma vicaire à la cathédrale de Saint-Boniface. En août 1893 il fut promu à la cure de La Broquerie et il en prit possession le 29 septembre suivant, à la Saint-Michel.

“ Depuis les vingt-trois ans que nous vous avons pour père, nous n'avons pas été sans remarquer combien de fois vous avez mérité ce titre, et si comme on le dit: “l'amour appelle l'amour,” laissez-nous vous répéter aujourd'hui du fond du cœur, publiquement et solennellement, Monsieur le curé: “ Nous, vos paroissiens, nous, vos enfants, nous vous aimons.”

“ Votre amour pour nous s'est affirmé par des actes. N'êtes-